

# Eheim würdigt Helfer in Not

## CVJM Graben-Neudorf erhält Große Ehrenmedaille in Silber

Von unserem Mitarbeiter  
Rudolf Gamer

**Graben-Neudorf.** Der CVJM Graben-Neudorf übernehme Verantwortung in einer Welt, die aus den Fugen zu geraten scheine und in der Wohlstand und Lebenschancen ungerecht verteilt seien, betonte Bürgermeister Christian Eheim, betonte Bürgermeister Christian Eheim. Dieses Engagement wurde nun mit der „Großen Ehrenmedaille in Silber“ von

### Ehrungsurkunde beim „Plätzlefest“ übergeben

der Gemeinde Graben-Neudorf anerkannt. Die „Kierdorf-Rumänienhilfe“, die vom CVJM nach dem Tod von Wolfgang Kierdorf übernommen und mit Hilfslieferungen nach Bukarest fortgesetzt wird, wie auch die „Kambodscha-Hilfe“ mit Arbeitseinsätzen beim Bau von Schulen und Hilfe vor Ort oder die Unterstützung von Daniel Höffe bei seinem Einsatz in den Townships von Südafrika beziehungsweise der von Friedhelm Metzger in Asien seien Initiativen, die über die Arbeit vor Ort mit Jugendlichen hinaus ausstrahlen, so



**AUSGEZEICHNET:** Bürgermeister Eheim (links) bei der Übergabe an Felix Kappler und Janina Höffe vom CVJM. Foto: ruga

Eheim. „Für Mitmenschen da zu sein“, so brachte Felix Kappler, der Vorsitzende des CVJM, die Beweggründe des Engagements auf einen kurzen Nenner und schloss in seinen Dank für die Auszeichnung die vielen Unterstützer ein.

Den stimmungsvollen Rahmen für die Übergabe der Ehrungsurkunde bildete das „Plätzlefest“ des CVJM auf dessen Gelände an der Straße nach Liedolsheim. Dort hatten sich viele hundert Menschen zu einem Gottesdienst im Freien zusammengefunden, musikalisch begleitet von Posaunenchor und der @-home-Band. Pfarrerin Ulla Nagel zog Parallelen vom Sport zum Glauben. Hier wie dort gelte es, Regeln einzuhalten, zu kämpfen und Ziele anzustreben, um am Ende die Siegerkrone von Gott zu erhalten.

Zum Plätzlefest bei Spiel, Unterhaltung und Gemeinschaft gehört auch der „Kubb-Cup“ am Vortag. Nicht weniger als 40 Teams aus Vereinen, Familien und Freunden hatten sich beteiligt. Am Ende waren bei diesem Geschicklichkeitsspiel mit Wurfhölzern dann Aron Zimmermann und Samuel Metzger vom Team „Arosa“ die Besten, gefolgt von einem Team der Feuerwehr (Dennis Feth und Robin Blank).